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AMUC realiza a LXXIII 
Assembleia Extraordinária 
na cidade de Carlos Chagas

A Associação dos Municípios da Microrregião do Vale do Mucuri - AMUC, realizou a LXXIII Assembleia Extraordinária, na cidade de Carlos Chagas, na sexta-feira 
(24/09/2021), oportunidade em que foi discutido o desenvolvimento econômico e social do Mucuri e do Jequitinhonha. O evento, que contou com parceria da Associação do 
Vale do Jequitinhonha (UMVALE), reuniu mais de 50 prefeitos, além de deputados federais e estaduais, diretor da Presidência do Senado e suplente de senador, Alexandre 
Silveira, senador Carlos Viana e autoridades do Governo de Minas. Para o presidente da AMUC e prefeito de Caraí, dr. Héber Neiva “Vavá”, os Vales podem e merecem mais.

Teófi lo Otoni sedia Encontro 
Mineiro de Vereadores, edição 

vales do Mucuri e Jequitinhonha

O Encontro Mineiro de Vereadores, UVB edição vales do Mucuri e Jequitinhonha 
foi sediado em Teófi lo Otoni, nos dias 22 a 24 de setembro, no auditório da CDL-TO. 
O evento, teve como tema “Invista no Desenvolvimento da sua Cidade”. Página 2

Polícia Civil realiza 
mutirão para confecção 

de carteiras de identidade
A Polícia Civil de Mi-

nas Gerais, na pessoa do 
chefe do 15º Departamento 
de Polícia Civil de Teófi lo 
Otoni, dr. Rômulo Quintino 
da Silva, e do diretor do 
Instituto de Identifi cação, 
dr. Agnelo de Abreu Baeta, 
realizou entre os dias 21 e 
24/09, um mutirão para con-
feccionar carteiras de iden-
tidade em seis cidades do 
Vale do Mucuri. Página 2
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Cidade
15ª Cia PM Rv realiza 

diversas ações na Semana 
Nacional do Trânsito

A Semana Nacio-
nal do Trânsito prevista 
pelo Código de Trânsito 
Brasileiro é comemora-
da anualmente entre os 
dias 18 e 25 de setembro. 
Neste ano de 2021, teve 
como tema definido pelo 
Conselho Nacional de 
Trânsito (CONTRAN), 
"No trânsito, sua respon-
sabilidade salva vidas", 
com o intuito de conscien-
tizar à população sobre os 
cuidados que devem ser 
observados no trânsito.

A 15ª Companhia de 
Polícia Militar Rodoviá-
ria desenvolveu diversas 
ações ao longo de toda se-
mana, dentre elas, desta-
que para as diversas blitz 
educativas realizadas com 
o apoio do SEST SENAT, 
Bombeiro Militar, DER, 
SAMU e Polícia Rodovi-
ária Federal, nas rodovias 
que compõem a área de 

atuação da 15ª Cia PM Rv, 
sendo abordados diversos 
veículos e orientados os 
seus condutores e demais 
usuários da via sobre a im-
portância de respeitarem 
as leis de trânsito. Foram 
ainda ministradas pales-
tras em instituições pú-
blicas e privadas, visando 
à prevenção de acidentes.

No encerramento da 
Semana Nacional do trân-
sito, que aconteceu no sá-
bado (25/09), foi realizado 
pelo Corpo de Bombeiros, 
SAMU, Polícia Militar 
(representada pela 15ª 
Cia PM Rv e 19º BPM), 
Polícia Rodoviária Fede-
ral e Prefeitura de Teófilo 
Otoni, um simulado de 
atropelamento com vítima 
grave, seguido de tomba-
mento do veículo, sendo 
possível alertar à popula-
ção a respeito das graves 
consequências da falta de 

responsabilidade no trân-
sito, além de demonstrar 
a atuação de cada uma 
dessas instituições frente a 
um evento de alta comple-
xidade que exige preparo 
e constante treinamento.

As atividades realiza-
das demonstram o com-
promisso da 15ª Compa-
nhia de Polícia Militar 
Rodoviária em garantir 
a segurança viária e a 
tranquilidade de todos os 
usuários das rodovias, 
além da constante bus-
ca por parcerias com ór-
gãos públicos, privados 
e principalmente com os 
condutores de veículos, 
que de igual forma tem 
responsabilidade na pre-
servação de vidas no trân-
sito. “Semana Nacional do 
Trânsito: No trânsito, sua 
responsabilidade salva vi-
das. (Assessoria de comu-
nicação, 15ª Cia PM Rv)

Teófilo Otoni sedia Encontro 
Mineiro de Vereadores, edição 

vales do Mucuri e Jequitinhonha

Polícia Civil realiza mutirão para confecção 
de carteiras de identidade

O Encontro Mineiro 
de Vereadores, UVB edi-
ção vales do Mucuri e Je-
quitinhonha foi sediado 
em Teófilo Otoni, nos dias 
22 a 24 de setembro, no 
auditório da CDL-TO. O 
evento, que teve como tema 
“Invista no Desenvolvimen-
to da sua Cidade”, reuniu 
diversas lideranças políti-
cas regionais e nacionais, 
todos com o objetivo de 
atender melhor à sua co-
munidade. Foram três dias 
de workshops, palestras e 
compartilhamento de ideias.

O presidente da Câ-
mara Municipal de Teófilo 
Otoni, vereador Fábio Le-
mes, explica que o Encon-
tro Estadual da União dos 
Vereadores é uma sucursal 
da União dos Vereadores 
do Brasil (UVB), mas os 
encontros só aconteciam 
em Brasília. Houve um 
movimento para que fossem 
descentralizados, e passou 
a ter a UVB nos estados. 
“Minas Gerais é uma das 
primeiras agremiações que 
criaram essa associação, e 
o objetivo da UVB é exata-
mente, criar primeiro uma 

aproximação entre os le-
gislativos de várias cidades, 
discutir pautas de interesse 
da coletividade, e fortalecer 
acima de tudo, a imagem e o 
papel do legislativo”, disse.

Fábio lemes explica 
que, nos atuais momentos, 
a análise política tem sido 
muito cruel com aqueles 
que têm procurado ocupar 
os cargos públicos, e o ob-
jetivo do encontro é, através 
de uma qualificação técni-
ca, formação e capacitação 
junto ao vereador e ao seu 
mandato, criar condição 
para que ele seja realmente 
um representante do povo à 
altura das suas necessidades. 
“A partir daí surge a UVB 
Minas Gerais, esse movi-
mento que tem acontecido 
no estado. Já tivemos alguns 

encontros na capital minei-
ra, tivemos o 1º encontro 
centralizado em Governador 
Valadares, e hoje recebemos 
o encontro aqui em Teófilo 
Otoni. Isso nos orgulha mui-
to. Teófilo Otoni assumindo 
essa referência para os vales 
Mucuri e Jequitinhonha”.

Aos que estiveram pre-
sentes, Fábio ressalta que, 
foi preparado junto ao Ple-
no, empresa responsável 
pelas palestras, certificação, 
dando maior seriedade e 
credibilidade ao encontro, 
diversas palestras técnicas 
de alto nível, com pales-
trantes renomados, de várias 
partes do estado. Foram 
três dias muito produtivos 
para os vereadores e seus 
assessores. (Fotos: cedidas 
pela CMTO e Victor Couy).

A Polícia Civil de 
Minas Gerais, na pessoa 
do chefe do 15º Depar-
tamento de Polícia Civil 
de Teófilo Otoni, dr. Rô-
mulo Quintino da Silva, 
e do diretor do Instituto 
de Identificação, dr. Ag-
nelo de Abreu Baeta, re-

alizou entre os dias 21 e 
24/09, um mutirão para 
confeccionar carteiras 
de identidade no Vale 
do Mucuri nas cidades 
de Machacalis, Umbu-
ratiba, Bertópolis, Santa 
Helena de Minas, Fron-
teira dos Vales e Crisólita.

O objetivo da ação 
era identificar o máximo 
de pessoas possível, uma 
vez que na região só há um 
posto de identificação na 
cidade de Águas Formosas. 
O deslocamento até Águas 
Formosas é inviável para 
a população pela distân-

cia a ser percorrida e pelo 
baixo poder aquisitivo.

A parceria foi firma-
da com os prefeitos da 
região com seus respec-
tivos assistentes sociais 
que deram suporte na 
triagem dos documentos 
e na estrutura física para 

o atendimento da popu-
lação, e com o Instituto 
de Identificação que dis-
ponibilizou a comissão 
volante de identificação.

Foram confecciona-
das aproximadamente 
1.500 cédulas de iden-
tidade. Além do aten-

dimento da população 
das referidas cidades, 
também foram atendidos 
duas tribos indígenas, a 
tribo de Bertópolis e de 
Santa Helena de Minas. 
(Informações/Fotos: As-
sessoria de comunicação 
da PCMG/ Teófilo Otoni).

Presidente da Câmara 
Municipal de Teófilo Otoni, 

vereador Fábio Lemes
Evento realizado no auditório da Câmara de 

Dirigentes Lojistas de Teófilo Otoni

Encontro Mineiro de Vereadores, edição vales do Mucuri 
e Jequitinhonha, foi realizado de 22 a 24 de setembro

Foram confeccionadas aproximadamente 1.500 cédulas de identidade em seis cidades, incluindo duas tribos indígenas

Leia e assine DIÁRIO TRIBUNA
Telefone: (33) 98851-0806
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Gerais
Região se prepara para 

o maior boom de turismo 
de sua história

Iniciado há t rês 
anos, o Projeto Redes 
Colaborativas de Turis-
mo do Jequitinhonha e 
Mucuri, idealizado pela 
Associação do Circui-
to Turístico das Pedras 
Preciosas e ganhador do 
Prêmio Nacional do Tu-
rismo 2019 do Ministé-
rio do Turismo, já come-
ça a dar frutos na região. 
Como o próprio nome da 
iniciativa sugere, o pro-
jeto consiste na forma-
ção de redes de atuação 
conjunta no segmento 
turístico dos vales do 
Jequitinhonha e Mucuri.

Duas dessas redes 
já estão lançando neste 
mês de setembro e ou-
tubro os seus roteiros 
turísticos. No último 
dia 23 de setembro, foi 
lançada em Itambacuri 
a marca do roteiro Cami-
nhos Franciscanos, rota 
de peregrinação entre a 
referida cidade e a cida-
de de Teófilo Otoni, que 
refaz a chegada dos freis 
capuchinhos na região. 
Com dezenas de pes-
soas presentes, incluin-
do autoridades dos dois 
municípios, o público 
pode conhecer melhor 
toda a identidade visual e 
material de comunicação 
que será utilizado neste 
itinerário turístico, que 
já teve a sua fase de teste 
realizada, e agora avança 
para a implantação da 
sinalização turística e 
promoção do roteiro nos 
canais de divulgação.

Outro roteiro bas-
tante esperado e também 
com a sua marca lançada 
é a Rota de Cicloturismo 
da Bahia-Minas, que 
inicialmente abrangerá 
os municípios de Carlos 
Chagas, Ladainha, Novo 
Cruzeiro, Poté e Teófilo 
Otoni, recriando o tra-
jeto original da lendária 
estrada de ferro, através 
de uma rota estruturada 
para a prática de Ciclo-
turismo. Neste roteiro, 
além dos monumentos 
preservados da extinta 
ferrovia, o cicloturista 
também irá encontrar 
diversos atrativos natu-
rais, atrativos culturais, 
pontos de apoio para 
alimentação, hospeda-
gem e locais para visi-
tação e degustação de 
produtos típicos locais, 
dentre eles, cachaças 

de produção centenária.
No caso destes dois 

roteiros que já estão bas-
tante avançados e em 
fase de lançamento para 
o mercado, o Sebrae foi 
e tem sido um parceiro 
preponderante para a im-
plementação e execução 
das diversas atividades 
que culminaram no su-
cesso destes produtos, 
que envolvem também 
outros inúmeros apoia-
dores. Para Bruno de 
Sá, gestor técnico da 
Associação do Circui-
to Turístico das Pedras 
Preciosas, “O Projeto 
Redes Colaborativas de 
Turismo do Jequitinho-
nha e Mucuri veio para 
mudar de vez o cenário 
da região através da ativi-
dade turística. Em poucos 
anos a comunidade local 
verá a capacidade trans-
formadora deste setor 
na qualidade de vida de 
todos. Outros roteiros 
já estão programados e 
serão implementados nos 
próximos quatro anos em 
27 municípios, com a 
participação e o envolvi-
mento de várias pessoas, 
empresas e instituições”.

Para Sérgio Soares 
Macedo, presidente do 
Circuito Turístico das Pe-
dras Preciosas, “A pró-ati-
vidade da população local 
na construção e realização 
desses roteiros turísticos 
atrairá ainda mais inves-
timentos públicos e pri-

vados para o turismo nos 
vales do Jequitinhonha e 
Mucuri, desfazendo cate-
goricamente o estigma so-
cioeconômico negativo da 
região, e transformando-a 
num dos maiores e melho-
res destinos turísticos do 
Brasil, já que aqui estão 
presentes todas as tendên-
cias apontadas nos estu-
dos contemporâneos para 
o segmento turístico”. 
Para o mês de outubro, 
o Projeto Redes Cola-
borativas de Turismo do 
Jequitinhonha e Mucuri 
dará início ao processo de 
restauração do Sítio His-
tórico de Alto dos Bois, 
em Angelândia, primei-
ro posto militar que deu 
abrigo aos colonizado-
res do nordeste mineiro.

A intenção é revitali-
zar o espaço e adequá-lo 
para o uso turístico. Tam-
bém estão programados 
testes de cicloturismo da 
Rota Bahia-Minas em 
Carlos Chagas, Ladai-
nha, Poté e Teófilo Otoni. 
Para os próximos quatros 
anos, outros roteiros já 
estão sendo preparados 
e serão disponibilizados 
na região. Os roteiros 
envolvem atividades de 
montanhismo, escalada, 
Agroturismo, Ecoturis-
mo, Turismo Cultural, 
Cicloturismo, Turismo 
Religioso, Turismo Gas-
tronômico, Turismo de 
Aventura, dentre outras 
modalidades turísticas.

Queijos produzidos em Minas Gerais ganharam 40 das 57 medalhas 
brasileiras na competição, um reconhecimento pela excelência dos produtos

Produtor de queijo 
do Serro conquista 

medalha "Super Ouro" 
em concurso na França

Os fabricantes de quei-
jo do Serro conquistaram 
sete medalhas em um dos 
mais importantes concur-
sos do mundo, o “Mondial 
du Fromage et des Pro-
duits Laitiers”, realizado 
de 12 a 14 de setembro, 
na França. Além do Serro, 
outros queijos mineiros 
também foram premiados: 
das 57 medalhas conquis-
tadas pelo Brasil, 40 são 
de produtores mineiros. 

O produtor Ivacy Pires 
dos Santos recebeu uma 
das cinco medalhas “super 
ouro” conquistadas pelos 
mineiros, além de uma 
prata. Terceira geração 
produtora de queijos arte-
sanais de sua família, San-
tos avalia que o resultado 
é fruto da certificação da 
queijaria e do trabalho da 
Associação dos Produtores 
Artesanais de Queijo do 
Serro (Apaqs). “É muito 
gratificante ter o reconhe-
cimento internacional do 
nosso trabalho e do pro-
duto da região do Serro. 
Espero que isso se reflita 
em novas perspectivas 
de mercado em prol do 
queijo mineiro”, justifica. 

Ivacy acredita que as 
características da região 
são responsáveis pelos 
fatores que encantaram os 
franceses. “O terroir, o tipo 
de animal e as pastagens 
dão ao produto um sabor 
marcante. Além disso, por 
ser um queijo de maturação 
mais prolongado, o sabor 
fica mais acentuado”, ex-
plica o produtor. Nonato 
Santa Rita também é pro-
dutor de queijo do Serro 

e participou do concurso. 
Ele não conquistou uma 
medalha, mas vibrou com 
a vitória do colega. “Essa 
conquista só reforça a qua-
lidade dos nossos produtos, 
colocando os queijos da re-
gião do Serro entre os me-
lhores do mundo”, destaca. 

A analista do Sebrae 
Minas Luciana Teixeira 
Silva explica que o reco-
nhecimento do queijo arte-
sanal da Região do Serro na 
competição internacional 
abre novos mercados para 
os produtores locais. “O 
Sebrae Minas realiza um 
trabalho conjunto com 
os produtos direcionado 
para a melhoria da quali-
dade do produto, promo-
ção, divulgação e acesso 
a novos mercados, por 
meio de ações com lojistas, 
chefs de cozinha, entre 
outros envolvidos do seg-

mento”, explica Luciana. 
O modo artesanal de 

fabricação do queijo à base 
de leite cru nas regiões da 
Serra da Canastra, Serro 
e Serra do Salitre é regis-
trado, desde 2008, como 
patrimônio imaterial bra-
sileiro. O reconhecimento 
foi concedido pelo Instituto 
do Patrimônio Histórico e 
Artístico Nacional (Iphan), 
a partir de uma demanda 
levantada pelos próprios 
produtores, em 2001. A 
premiação é um divisor de 
águas e uma coroação de 
todo um trabalho, sobre-
tudo, dos produtores, para 
manter viva a produção do 
queijo do Serro, um dos 
símbolos da gastronomia 
mineira”, afirma a analista 
do Sebrae Minas. (Asses-
soria de Imprensa | Prefácio 
Comunicação - William de 
Jesus - (33) 99190-0011).
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Assembleia AMUC
“Essa união de forças é muito 

importante”, disse o prefeito de Novo 
Cruzeiro, durante Assembleia da AMUC

Presidente do CIS-EVMJ, Nêgo Sampaio 
entrega ofício com demandas da região 

ao diretor da presidência do Senado

O prefeito de Novo 
Cruzeiro - Nem 
Capotão, avaliou 
positivamente os 

resultados da Assembleia 
Extraordinária da Associação 
dos Municípios da Micror-
região do Vale do Mucuri 
(AMUC), na cidade de Carlos 
Chagas, quando foram anun-
ciadas muitas coisas impor-
tantes para a região, como 
a doação de 10 caminhões 
pipas e uma perfuratriz para 
atender os municípios que 
compõem a AMUC. Tam-
bém foram anunciadas obras 
nas estradas da região, uma 
reunião bastante produtiva.

Já no seu segundo man-
dato, Nem disse que nunca 

tinha visto uma Assembleia 
Itinerante da AMUC, e essa 
foi um sucesso. “Com a parti-
cipação maciça dos prefeitos, 
tivemos a presença de vários 
deputados estaduais e fede-
rais, do senador Carlos Viana, 
do diretor Administrativo do 
Senado, Alexandre Silveira 
que muito tem ajudado os mu-
nicípios, especialmente os da 
nossa região, lá em Brasília. 
Eu acho que foi muito provei-
toso esse encontro, oportuni-
dade pra gente encontrar os 
amigos, trocar ideias, e essa 
união de forças pra nossa 
região, que é muito impor-
tante e muito salutar”, disse.

Nem Capotão destaca 
que a união e a organização 

fazem a força. Que só assim 
vão conseguir as melhorias 
para os vales do Mucuri e Je-
quitinhonha, que os prefeitos 
e a população tanto esperam. 
Para Nem é muito importante, 
é válido a AMUC continuar 
realizando esses encontros 
em outros municípios, para 
ouvir mais os prefeitos, tam-
bém as pessoas da região. 
“Hoje aqui também a gente 
teve a noção de como isso 
pode ser proveitoso”. Para 
ele, a reunião é uma somató-
ria de forças para que possa 
melhorar as coisas nos vales.

“Nosso presidente Vavá 
foi muito feliz nas suas pa-
lavras, quando diz que as 
demandas são muitas, mas 

O presidente do 
Consórcio In-
termunicipal de 
Saúde Entre os 

Vales do Mucuri e Jequitinho-
nha (CIS-EVMJ) e prefeito de 
Poté, Nêgo Sampaio, partici-
pou da LXXIII Assembleia 
Extraordinária da AMUC, 
realizada na sexta-feira 
(24/09/21), em Carlos Cha-
gas, e destacou a importância 
de receber aqui nos vales, de-
putados federais e estaduais, 
um senador e um suplente 
que representa o presidente 
do Senado Rodrigo Pacheco, 
ocasião em que os prefeitos 
fizeram reivindicações, não só 
para o Vale do Mucuri, como 
também para o Jequitinhonha.

Vários temas relevan-
tes foram debatidos, como 
a questão da crise hídrica 
em alguns municípios, um 
assunto que tem sido pon-
tuado maciçamente durante 
reuniões pelo presidente da 
AMUC, Vavá Neiva, e desta 
vez, os prefeitos ouviram 
do diretor da presidência do 
Senado, Alexandre Silveira 
que a AMUC vai receber 
10 caminhões pipa e uma 
perfuratriz (máquina que rea-
liza perfurações em solo para 
produzir poços artesianos). 
Também foi muito debatido a 
questão da saúde na região, o 
reinício das obras do Hospital 
Regional de Teófilo Otoni.

Na oportunidade, Nêgo 

Sampaio entregou um ofício 
ao diretor da presidência do 
Senado, pedindo recursos para 
o Consórcio Intermunicipal de 
Saúde, para ajudar as cidades 
consorciadas. A reunião teve 
também um tom de cobrança, 
segundo Nêgo Sampaio, os 
prefeitos e seus munícipes 
não querem que deputados 
e senadores venham a essa 
região apenas buscar votos e 
depois não se lembrarem mais 
daqui. “Nós temos um milhão 
de habitantes, temos uns 700 
mil votos, nós precisamos ser 
lembrados também na hora 
que a região precisa”, cobrou.

“Eu tenho certeza que 
depois dessa Assembleia, 
tanto os deputados como os 

senadores olharão de uma 
forma diferente para os vales 
do Mucuri e Jequitinhonha”. 
Sampaio frisa que foram 
juntadas todas as forças da 
região, e na reunião esteve a 
UMVALE – presidente Lean-
dro Santana representando o 
Médio, o Baixo e o Alto Jequi-
tinhonha. Também a AMUC 
– presidente Vavá Neiva, 
e CIS-EVMJ – presidente 
Nêgo Sampaio, representando 
todo o Vale do Mucuri. “É 
importante essas lideranças 
se juntarem pra tentar fazer 
o melhor pra nossa região”.

Nêgo Sampaio conver-
sou em particular com o se-
cretário de Governo, Igor Eto, 
sobre a questão do hospital da 

palmente a questão do abas-
tecimento de água. Pratica-
mente todas as nossas cidades 
sofrem com isso. Eu tenho 
certeza que hoje daqui a gente 
vai sair com esse sentimento 
de que as coisas vão melhorar 
e nós vamos poder atender 
melhor à nossa população”.

Em seu pronunciamento, 
Nem agradeceu ao prefeito de 
Carlos Chagas, Nanayoski e 
ao presidente da Amuc, Vavá, 
por terem oportunizado esse 
encontro tão importante para 
a região. Cumprimentou a 
todos, e de forma especial, 
ao diretor da presidência do 

Senado, Alexandre Silveira. 
Disse que esteve em Brasília 
e pôde ver como os prefeitos 
foram bem tratados lá. “A 
forma atenciosa, que fomos 
recebidos em Brasília, isso é 
muito importante, e nos fez 
sair de lá com muita alegria. 
Não só pelos recursos que 
nós conseguimos, que com 
certeza ajuda muito a nossa 
região, mas a forma carinhosa 
de abrir as portas do Senado 
Federal e receber a todos os 
prefeitos e prefeitas, da forma 
que o Alexandre fez. Fica aqui 
o nosso agradecimento”. (Fo-
tos/Créditos: Diário Tribuna).

região, ele disse que está em 
andamento. E o evento con-
tou também com a presença 
do diretor geral do DER/
MG, Robson Santana, que 
anunciou o recapeamento da 
MG-409, região de Crisólita, 
Pavão, Novo Oriente e Águas 
Formosas, muito importante 

para a região. “E falou para 
mim, particularmente, sobre 
o recapeamento de Poté a 
Ladainha, e sobre o trecho 
da MG-367. São pontuações 
importantes na questão do 
transporte na nossa região”, 
concluiu Nêgo Sampaio. (Fo-
tos/Créditos: Diário Tribuna).

as pequenas coisas é que nós 
precisamos para fazer me-
lhorar ainda mais a vida das 
pessoas do nosso vale, princi-

Nem Capotão destaca que a união e a organização fazem a força

Para Nem Capotão “é muito importante, é válido a AMUC continuar realizando esses encontros em outros municípios”

Nêgo Sampaio entregando o ofício ao Alexandre Silveira

Nêgo Sampaio entregou ofício ao diretor da presidência do Senado pedindo recursos para o CIS-EVMJNêgo Sampaio com lideranças políticas estaduais e federais
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Assembleia AMUC

Deputado Neilando Pimenta cobra 
reinício das obras do Hospital Regional 

durante Assembleia da AMUC

O deputado estadu-
al Neilando Pi-
menta participou 
da Assembleia 

Extraordinária da AMUC - 
Associação dos Municípios 
da Microrregião do Vale 
do Mucuri, na sexta-feira 
(24/09/21), em Carlos Cha-
gas, com participação da 
UMVALE (Associação do 
Vale do Jequitinhonha), quan-
do se reuniram mais de 50 
prefeitos da região, depu-
tados estaduais e federais, 
senadores, representante da 
presidência do Senado e do 
governo de Minas, ocasião 
em que ele cobrou o reinício 
imediato das obras do Hospi-
tal Regional de Teófilo Otoni.

Para Neilando Pimenta, 
esse foi um momento de 
extrema importância para a 
região, momento de cons-
cientização dos políticos, 
momento ímpar, para refletir 
e pensar maior. Pensar de 
fato, que o Mucuri e o Je-
quitinhonha não têm mais 
condição de permanecer sem 
o crescimento necessário. “A 
população, as pessoas, as fa-
mílias, no dia a dia, em nossa 
convivência, nos cobram isso, 
pontualmente. Não dá para 
falar mais, que amanhã vai re-
solver um problema ou outro, 
nós não temos mais condições 
de esperar. E esse clamor, 

essa realidade, traz aqui a 
união dos prefeitos dos vales 
do Mucuri e Jequitinhonha, 
com uma esperança de mu-
dança desta realidade”, disse.

Direcionando sua fala 
ao secretário de Governo 
Igor Eto, Neilando falou que 
nossa região está precisando 
de um olhar diferenciado, 
que os prefeitos não mais 
conseguem ter a relação que 
estão tendo. Ele agendou uma 
reunião com o secretário em 
Belo Horizonte, na segunda-
-feira (27), para uma decisão 
pontual, inclusive, sobre sua 
permanência no bloco do 
governo a partir daquela 
data. Como líder e deputado 
majoritário, disse que não tem 
a menor condição de ter ação 
como está acontecendo. “Nós 
estamos correndo sérios ris-
cos, conforme manifestação 
da AGE, de não ter mais ou 
ter daqui a 6 meses, o reinício 
das obras do Hospital Re-
gional”. Afirma que pessoas 
estão morrendo por falta de 
assistência, e não dá para 
esperar esse tempo. “Ainda 
que tenhamos de conclamar 
os prefeitos, as nossas lide-
ranças, o povo do Mucuri e 
Jequitinhonha, mas isso não 
pode acontecer mais”. Ele 
cobra uma solução para que 
de forma imediata sejam rei-
niciadas as obras do hospital 

regional, nos próximos dias.
“Quando Vavá diz, das 

questões mínimas de atendi-
mento, nós estamos falando, 
da saúde. Para esse hospital 
ser realidade, eu doei um 
patrimônio pessoal. O terreno 
é de 40.000m2. Começamos 
no Governo Anastasia, e na 
época o Alexandre Silveira 
era secretário de Saúde, es-
teve lá junto com o governa-
dor dando a ordem de início 
das obras. O governador 
Pimentel paralisou. Hoje 
já era para estar pronto”. 
Agora conseguimos com o 
governador Romeu Zema 
a inclusão do hospital, com 
o acordo da Vale, mas por 
questões técnicas, pode ter 
que esperar mais uns 6 me-
ses para o reinício das obras.

“Não há nenhuma pos-
sibilidade disso ocorrer, e 
se ocorrer eu tenho certeza 
senhores prefeitos, lideran-
ças, todos nós da região, 
temos que realmente ter uma 
conversa com um posicio-
namento diferenciado sobre 
essa situação com o governo. 
Porque essa transformação 
que nós queremos que os 
vales do Mucuri e Jequiti-
nhonha tenham, exige, so-
bretudo, coragem”. Neilando 
fez um desafio a todos, que 
a partir dessa reunião, des-
sa oportunidade dada pelo 

prefeito de Carlos Chagas, 
Nanayoski e pelo presidente 
da AMUC, Vavá Neiva, de 
todos se unirem, e não fica-
rem apenas em um evento, 
em outro evento, mas em 
ações concretas e pontuais.

Sobre o possível atraso de 
6 meses para reinício das obras, 
Neilando explica que, poderá 
ser realizada nova licitação, 
porque está havendo um desen-
contro de planilhas, um reequi-
líbrio do valor da obra, e todos 
sabem que em virtude da pan-
demia, materiais de construção 
reajustou, aumentou de forma 
assustadora, e o valor previsto 
não é suficiente para terminar 

a obra. “O valor previsto para 
2013 e o valor para 2021 são 
totalmente diferenciados”, 
disse. Neilando informou que 
já foi feito o edital e o Instituto 
Mário Penna foi o vencedor 
para administrar o Hospital 
Regional de Teófilo Otoni, 
numa concessão de 25 anos, 
renovável por mais 10 anos.

O diretor da Presidência 
do Senado, Alexandre Sil-
veira, participou da reunião, 
e, para Neilando, ele inspira 
a todos com sua história de 
vida. Por onde passou deixou 
resultados. Neilando acompa-
nhou Alexandre Silveira em 
uma agenda em Nanuque, e 

viu que, em menos de duas 
horas, ele falou com mais de 
7 ministros, numa demons-
tração do seu trânsito, da sua 
articulação e seu diálogo. “E 
muitos deles, pedindo ao Ale-
xandre, opiniões para tomar 
algumas decisões. Alexandre 
representa também o equilí-
brio tão necessário nesse país, 
ele é a esperança, não só na 
nossa região, não só de Minas 
Gerais, mas no Brasil. Esta-
mos precisando de nomes de 
homens como você Alexan-
dre, como Rodrigo Pacheco, 
para restabelecer a esperan-
ça dos brasileiros”. (Fotos/
Créditos: Diário Tribuna).

Neilando cobra solução para que de forma imediata sejam reiniciadas as obras do Hospital Regional

Neilando cobrou do secretário Igor Eto um olhar diferenciado para os vales do Mucuri e Jequitinhonha

Neilando Pimenta com o prefeito de Itaipé, Alexsander e prefeito de Itinga, Bosquinho
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Segurança Pública
PM apreende droga e 
simulacro de arma de 

fogo em Águas Formosas

Polícia Civil cumpre 
mandado judicial na zona 

rural de Campanário

Polícia Militar apreende 
armas de fogo durante 
operação em Ladainha

No domingo (26/09), 
durante operação da Polí-
cia Militar no Bairro Bela 
Vista em Águas Formosas, 
os militares receberam 
denúncias informando que 
um indivíduo teria entrado 
em uma residência na Rua 
Benedito Pinto e ameaçado 
os moradores com uma 
arma de fogo. Os policiais 
foram ao local e consta-
taram que se tratava de 
um simulacro de arma de 
fogo, sendo o autor abor-
dado e após busca pessoal, 
foram localizadas com ele 
03 buchas de substância 
semelhante à maconha.

Durante buscas na re-
sidência do indivíduo, os 
policiais localizaram 44 
pedras, 08 buchas e 02 

papelotes de substâncias 
semelhantes ao crack, ma-
conha e cocaína, respecti-
vamente. O autor foi enca-
minhado à delegacia de Po-
lícia Civil com o material 

apreendido, para as demais 
medidas a serem adota-
das pela polícia judiciária. 
(Assessoria de comunica-
ção organizacional da 14ª 
Cia PM Ind., Araçuaí).

A Polícia Civil de Mi-
nas Gerais, por meio da 5ª 
Delegacia de Polícia Civil 
de Itambacuri, em cumpri-
mento a ordem judicial de-
ferindo a busca e apreensão 
no imóvel rural do inves-
tigado J.M.S, 52 anos, na 
zona rural de Campanário, 
localizou e apreendeu 01 
arma de fogo e munições.

Segundo a Polícia Ci-
vil, a ordem judicial deter-
minando a busca e apre-
ensão no imóvel de J.M.S 
foi deferida nos autos do 
processo judicial após a 
instauração de investiga-
ção policial que apurou as 
evidências de que o inves-

tigado, que já fora preso 
pela prática do mesmo cri-
me, ainda possuía armas 
de fogo e munições na 
casa funcional de uma fa-
zenda de criação de gado.

Durante as buscas 
os investigadores loca-
lizaram e apreenderam 
01 revólver Taurus, ca-
libre 38 e 13 munições 
do mesmo calibre. “Nos 
procedimentos policiais 
anteriormente instaurados 
o investigado teria parti-
cipado de um confronto 
armado, do qual ocasionou 
o desaparecimento de um 
capataz, com 19 anos de 
idade”, disse o delegado 

de polícia, dr. Eduardo Gil.
O delegado informa 

que as buscas ao desapa-
recido ainda prosseguem 
e a arrecadação de mais 
uma arma servirá para 
corroborar uma das li-
nhas investigativas. “Ao 
autor, considerando a 
afiançabilidade da con-
duta, foi arbitrada fiança 
para que possa responder 
pela conduta ilícita em 
liberdade”. Participaram 
da operação: dr. Eduardo 
Gil (Delegado de Polí-
cia), Anderson e Cristiano 
(Investigadores de Polí-
cia). (Informações/Fotos: 
PCMG, dr. Eduardo Gil).

Homens são presos por 
tráfico de drogas e posse 
ilegal de armas de fogo

Virgem da Lapa - A 
Polícia Militar realizou 
uma operação na se-
gunda-feira (27/09), no 
perímetro urbano da ci-
dade de Virgem da Lapa, 
objetivando reprimir o 
tráfico de drogas, fazen-
do abordagem a motoci-
cletas, principal veículo 
utilizado para a prática 
de ações criminosas nas 
cidades que integram a 
14ª Cia PM Ind., Araçu-
aí. Durante a operação, 
os militares abordaram 
02 indivíduos em uma 
motocicleta Honda CG 
Titan, cor prata e, du-
rante a revista pessoal, 
foi encontrado 01 peque-
no tablete de maconha 
no bolso da bermuda 
do condutor. Dentro 
da bolsa do passageiro 
foram encontrados 12 
papelotes de cocaína.

O condutor da mo-
tocicleta informou aos 
policiais, que estava 
cumprindo pena de pri-
são domiciliar em Minas 
Novas pelo crime de trá-
fico de drogas na cidade 
de Francisco Badaró, e 
que havia sido liberado 
pela justiça para traba-
lhar como servente em 

Virgem da Lapa, mas, nas 
horas de folga, comprava 
maconha e cocaína em 
Araçuaí e revendia para 
usuários em um povoado 
do município de Francis-
co Badaró/MG. Disse ain-
da que o preço da droga 
variava de acordo com o 
vício e poder econômico 
do usuário, quanto mais 
viciado, mais cara seria.

Os policiais suspei-
taram que o condutor 
da motocicleta estaria 
na posse de mais drogas 
e, ao questioná-lo, ele 
confessou espontane-
amente que tinha mais 
drogas no interior do seu 
automóvel que estava na 
garagem da residência, 
que ele estava ficando 
em Virgem da Lapa, 
onde foram encontrados 
mais 09 pequenos ta-
bletes de maconha que 

estavam escondidos den-
tro do painel do veícu-
lo, próximo ao câmbio.

O passageiro con-
fessou que seu pai tinha 
a posse de 02 armas de 
fogo na sua residência, 
no Povoado Sete Canais, 
zona rural de Virgem da 
Lapa. Os militares foram 
ao local o pai, que pos-
suía as 02 armas, sendo 
apreendidas. O condutor 
é inabilitado e o veículo 
não estava devidamente 
licenciado, sendo regis-
trados os autos de infra-
ção de trânsito e feita a 
remoção para um pátio. 
Os envolvidos foram pre-
sos em flagrante delito e 
conduzidos para o plantão 
regionalizado da Polícia 
Civil em Pedra Azul. (As-
sessoria de comunicação 
organizacional da 14ª 
Cia PM Ind., Araçuaí).

No domingo (26/09), 
a Polícia Militar defla-
grou uma operação For-
ça Tarefa em combate 
a crime de homicídios, 
sendo abordados veícu-
los e pessoas em atitude 
suspeita, proporcionando 
a sensação de segurança 
à população. Durante a 
operação, os militares 
receberam informações 
que um cidadão estaria 
efetuando disparos com 
arma polveira no quin-
tal de sua residência.

No local, ele foi preso 
em flagrante na posse de 
uma espingarda polveira 
e conduzido à delegacia 
de Polícia Civil de Teófilo 
Otoni. Em seguida, os mi-
litares foram ao Córrego 
São Domingos do Arro-
zal, onde estaria ocorren-
do uma cavalgada com 
intensa aglomeração de 
pessoas desde às 14h. No 
local, algumas pessoas 
fugiram pelos fundos do 

bar, e durante buscas, foi 
localizada e apreendida 
uma garrucha calibre 22 
municiada com dois car-
tuchos do mesmo calibre.

Durante patrulhamen-
to no perímetro urbano 
da cidade, os policiais 
flagraram um cidadão 

conduzindo uma moto-
cicleta com apenas uma 
roda (empinando), sen-
do o veículo apreendido 
e lavrados os autos de 
infração. (Informações/
Fotos: tenente Thalles 
Dohler Schutte, coman-
dante da 232ª Cia PM).

Um homem foi preso por posse ilegal de arma de fogo e munições

Leia e assine 
DIÁRIO 

TRIBUNA
Telefone: 

(33) 98851-0806
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Publicação Legal

PREFEITURA MUNICIPAL DE PADRE PA-
RAÍSO/MG – Extrato de Contrato - Contrato BF nº. 
332.966/2021 - O Município de Padre Paraíso-MG torna 
pública a assinatura do Contrato BF nº. 332.966/2021 
com o Banco de Desenvolvimento de Minas Gerais S.A. 
em 21 de Setembro de 2021, no valor de R$ 2.000.000,00 
(dois milhões) com recursos do PROGRAMA BDMG 
Cidades Sustentáveis”.

Prefeitura Municipal 
de Padre Paraíso

PREFEITURA MUNICIPAL DE PADRE PARA-
ÍSO/MG - Aviso de Licitação – Pregão Eletrônico Nº. 
014/2021 - O Município de Padre Paraíso/MG comunica 
que abrirá PROCESSO LICITATÓRIO Nº. 116/2021, 
Modalidade PREGÃO ELETRÔNICO Nº. 014/2021, 
cujo objeto é a aquisição de material escolar e de ex-
pediente, para atender as necessidades das Secretarias 
Municipais de Padre Paraíso/MG. A Abertura será dia 
14/10/2021. Início do envio de propostas às 08h30min do 
dia 29/09/2021, fi m do envio de propostas às 08h30min 
do dia 14/10/2021 e abertura das propostas às 09h00min 
do dia 14/10/2021 através do site https://comprasbr.com.
br/. Informações: Tel/Fax: (33) 3534-1229 com Mirian 
Jardim Costa Reis – Presidente da CPL, pelos e-mails: li-
citacaopp@gmail.com / licitacao@padreparaiso.mg.gov.
br ou pelo site: www.padreparaiso.mg.gov.br.

Prefeitura Municipal 
de Padre Paraíso

(33) 3522-5260
Av. Minas Gerais, 1650 - São Cristóvão 
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012954 - FRANCISCO JOSÉ GONÇALVES MIRANDA, 

divorciado, maior, auxiliar de motorista, nascido aos 16.08.1978 no 
Hospital Santa Rosália, natural de Teófi lo Otoni-MG, residente na 
Rua Arnô Abrantes Pego, 165, Bairro São Cristóvão, Teófi lo Otoni-
-MG, fi lho(a) de FRANCISCO GASPAR MIRANDA e MARIA 
APARECIDA GONÇALVES; e ALESSANDRA NUNES PEREIRA, 
divorciada, maior, do lar, nascida aos 10.04.1977 não informado lugar 
do nascimento, natural de Araras-SP, residente na Rua Arnô Abrantes 
Pego, 165, Bairro São Cristóvão, Teófi lo Otoni-MG, fi lho(a) de JOÃO 
NUNES PEREIRA e ENEDINA PEREIRA NUNES; 

012955 - MANUEL KENNEDY LIMA BARBOSA, solteiro, 
maior, lavador de carro, nascido aos 01.11.2000 na Maternidade do 
Hospital São Vicente de Paulo, natural de Araçuaí-MG, residente na 
Travessa Rosendo Pinto, 62, Centro, 62, Teófi lo Otoni-MG, fi lho(a) 
de OTACÍLIO BARBOSA JUNIOR e ALESSANDRA LIMA; e 
ADRIANA GOMES DA SILVA, divorciada, maior, esteticista, nas-
cida aos 15.09.1974 no Hospital Santa Rosália, natural de Teófi lo 
Otoni-MG, residente na Travessa Rosendo Pinto, 62, Centro, 62, 
Teófi lo Otoni-MG, fi lho(a) de FRANCISCO GOMES DA SILVA e 
MARIA DE LOURDES GOMES DA SILVA; 

012956 - JACOMINE HIRLE RODRIGUES, divorciado, maior, 
vendedor, nascido aos 02.02.1988 no Hospital Santa Rosália, natural 
de Teófi lo Otoni-MG, residente na Rua Pedrolina Evangelista de 
Souza, 54, Bairro Fátima, Teófi lo Otoni-MG, fi lho(a) de MANOEL 
HIRLE VIEIRA e MARIA DE LOURDES RODRIGUES HIRLE; 
e ALESSANDRA BARBOSA DOS SANTOS, divorciada, maior, 
do lar, nascida aos 18.07.1988, não informado lugar do nascimento, 
natural de Pontal-SP, residente na Rua Pedrolina Evangelista de Souza, 
54, Bairro Fátima, Teófi lo Otoni-MG, fi lho(a) de ANTONIO BAR-
BOSA DOS SANTOS e MARIA LÚCIA DOS SANTOS BARBOSA; 

 012957 - ARMANDO MOREIRA DE SOUSA, solteiro, maior, 
nascido aos 18.08.1980 no Hospital Nossa Senhora das Neves, natural 
de Pavão-MG, residente na Rua Hiperides Dantas de Carvalho, 33, Cen-
tro, 33, Teófi lo Otoni-MG, fi lho(a) de ALIRIO PEREIRA DE SOUSA 
e AURINDA MOREIRA DE SOUSA; e JÉSSICA BRUNO ESTEVES, 
solteira, maior, manicure, nascida aos 10.02.1997 no Hospital São Lu-
cas, natural de Teófi lo Otoni-MG, residente na Rua Hiperides Dantas 
de Carvalho, 33, Centro, 33, Teófi lo Otoni-MG, fi lho(a) de VILMAR 
JOSÉ ESTEVES e MARILENE BRUNO DOS SANTOS; 

Teófi lo Otoni-MG 28/09/2021
Maria Nildéia de Almeida Borges

Ofi ciala de Registro Civil
Proc. 12954 a 12957
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Assembleia AMUC

AMUC realiza a LXXIII 
Assembleia Extraordinária 
na cidade de Carlos Chagas

AAssociação dos 
Municípios da 
Microrregião 
do Vale do Mu-

curi - AMUC, realizou a 
LXXIII Assembleia Extra-
ordinária, na cidade de Car-
los Chagas, na sexta-feira 
(24/09/2021), oportunidade 
em que foi discutido o de-
senvolvimento econômico 
e social do Mucuri e do 
Jequitinhonha. O evento, 
que contou com parceria 
da Associação do Vale do 
Jequitinhonha (UMVALE), 
reuniu mais de 50 prefeitos, 
além de deputados fede-
rais e estaduais, diretor da 
Presidência do Senado e 
suplente de senador, Ale-
xandre Silveira, senador 
Carlos Viana e autorida-
des do Governo de Minas.

Para o presidente da 
AMUC e prefeito de Caraí, 
dr. Héber Neiva “Vavá”, os 
Vales podem e merecem 
mais, e juntos os prefeitos 
da região tiveram a oportu-
nidade de cobrar maior aten-
ção para os Vales. Durante 
o evento, foram anunciadas 
coisas importantes para as 
regiões dos Vales do Mucuri 
e Jequitinhonha, uma delas 
foi a doação de 10 cami-
nhões pipa e 01 máquina de 

furar poços artesianos para 
atender os municípios da 
AMUC, muitos que sofrem 
com a falta de água. A Com-
panhia de Desenvolvimento 
dos Vales do São Francisco 
e do Parnaíba (Codevasf) 
vai doar os equipamentos 
para a AMUC. Os bene-
fícios foram anunciados 
pelo diretor da presidên-
cia do Senado, Alexan-
dre Silveira, e pelo supe-
rintendente da Codevasf, 
Marco Antônio Câmara.

Vavá Neiva destacou 
o grande resultado deste 
histórico evento da AMUC, 
que para ele, o importante 
não é pedir muito, é pedir 
o sufi ciente e o necessário 
para se obter resultados 
imediatos. “Assim foi. Na 
minha fala pedi aquilo de 
básico e necessário para 
atender o nosso povo e nos-
sa região: caminhão pipa e 
equipamentos para perfurar 
poços artesianos, e de ime-
diato fomos atendidos. A 
união faz a força e a força 
traz o resultado. Somos e 
seremos sempre guerreiros 
em prol dos nossos Vales. 
Que alegria, felicidade e re-
alização: ser e me sentir útil. 
Obrigado ao senador Ale-
xandre Silveira. Obrigado 

a cada um de vocês colegas 
prefeitos que demonstraram 
que temos forças. Obriga-
do ao nosso prefeito anfi -
trião Nanayoski. Obrigado 
à AMUC e à UMVALE. 
Dias melhores virão”, disse.

Vavá falou durante o 
evento, que a AMUC dispu-
nha apenas de 02 caminhões 
pipa para atender mais de 27 
municípios. “Água repre-
senta dignidade humana”, 
comemorou. Com apenas 02 
caminhões a associação não 
consegue atender a deman-
da de todas as comunidades 
carentes dos municípios.

O prefeito de Carlos 
Chagas, Nanayoski Ta-
vares, agradeceu a todos 
pela presença, atenden-
do ao seu chamamento e 
do presidente da AMUC, 
Vavá Neiva, para juntos 
debaterem problemas que 
tanto afligem ao povo e 
aos prefeitos. Nanayoski 
destacou a importância da 
política que faz parte do 
dia a dia de todos, e frisou 
que é importante que seja 
praticada a boa política, 
como ocorreu na Assem-
bleia da AMUC. “Não 
fazendo política partidária, 
é fazendo política públi-
ca para buscarmos solu-

ções e projetos para nossa 
gente que tanto precisa”.

Os prefeitos destaca-
ram, que estão sendo recebi-
dos pelo Senado em Brasí-
lia, o que antes não ocorria. 
O diretor da Presidência do 
Senado, Alexandre Silveira 
iniciou seu pronunciamen-
to falando do sentimento 
mais nobre da alma humana 
que é a gratidão, e iniciou 
agradecendo a Deus pela 
saúde e vigor para exercer 
a vocação de servir. “Todos 
nós que estamos aqui te-
mos essa vocação, servir”, 

disse. Silveira dividiu com 
o senador Carlos Viana, 
cada palavra dita sobre 
ele durante o evento, da 
forma do Senado atender 
o municipalismo nacional. 
Informou que foi Carlos 
Viana que iniciou isso, com 
a porta aberta atendendo 
todos os mineiros. “Como 
os diferentes não podem ser 
tratados iguais, você (Via-
na), pela sua sensibilidade 
humana, pela sua forma 
humilde e fi rme de ser, pelo 
seu espírito cristão, enten-
deu que tinha que atender de 

forma mais especial ainda 
os vales do Jequitinho-
nha, Mucuri, São Mateus 
e o Norte de Minas”, disse.

O presidente da AMUC, 
Vavá Neiva e o prefeito de 
Carlos Chagas Nanayoski 
Tavares, entregaram em 
nome da AMUC, três placas 
em agradecimento, uma 
para o senador Carlos Via-
na, uma para o diretor da 
Presidência do Senado, Ale-
xandre Silveira, e uma para 
o presidente do Senado, Ro-
drigo Pacheco, representan-
do por Alexandre Silveira.

Mais de 50 prefeitos, deputados, senadores e autoridades do Governo de Minas, participaram da reunião

“Os Vales podem e merecem mais”, disse o presidente da 
AMUC e prefeito de Caraí, dr. Héber Neiva “Vavá”

Entrega de placas ao senador Carlos Viana, diretor da Presidência do 
Senado, Alexandre Silveira, presidente do Senado, Rodrigo Pacheco

Prefeito de Carlos Chagas, Nanayoski disse que é preciso fazer 
políticas públicas pra buscar soluções e projetos para a região

Vavá Neiva destacou o grande resultado deste histórico evento da AMUC na cidade de Carlos Chagas


